

HUMAS

Wajah Tapan Jalan TMMD 115 Kodim Jebara di Ujungwatu Jadi Tontonan Warga

Agung widodo - JEPARA.HUMAS.CO.ID

Nov 1, 2022 - 08:12



Jalan Rabat Beton Yang Dibangun Oleh Satgas TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara, Menjadi Tontonan Warga Desa Ujungwatu. Pada Senin, (31/10/2022) sore.

JEPARA- Pengerjaan betonisasi jalan di Dukuh Grobogan, Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah, yang dibangun oleh

Satgas TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara, menjadi tontonan warga sekitar pada Senin, (31/10/2022) sore.

Warga yang datang melihat secara dekat betonisasi jalan yang dibangun oleh Satgas TMMD Kodim Jepara, didominasi ibu-ibu dan anak-anak. Meski bapak-bapaknya juga banyak yang datang. Mereka (Warga_red) datang ke lokasi secara dekat sekitar pukul 16.30 WIB, setelah para prajurit pulang istirahat.



Betonisasi jalan ini bangun sejak pembukaan TMMD dimulai pada 11 Oktober 2022 lalu di Desa Ujungwatu. Dan, rencananya TMMD ini akan berakhir pada 9 November 2022. Program fisik TMMD Reguler 115 Kodim Jepara ini dibangun oleh prajurit bersama-sama dengan masyarakat secara gotong-royong.

Sejumlah warga ditemui di lokasi, Senin sore mengatakan mereka sengaja datang karena ingin melihat langsung jalan betonisasi yang dibangun oleh TNI dari Satgas TMMD Kodim 0719/Jepara bersama-sama dengan warga. Apalagi publikasi pemberitaan tentang program TMMD di Desa Ujungwatu gencar di media siber terutama di online portal berita militer okebung.com dan Indonesiasatu.co.id.

"Ingin tahu saja pak. Sebab kami setiap hari disuguhi pemberitaan tentang hasil capaian Satgas TMMD di Ujungwatu ini oleh media online. Makanya sengaja datang melihat secara dekat," ujar beberapa warga yang datang sore itu.

Sebagaimana diwartakan sebelumnya, betonisasi jalan ini dibangun oleh Satgas TMMD Kodim Jepara sepanjang 1.010 meter, lebar tiga meter dan ketebalan 15 cm. Sebelumnya kondisi jalan ini, setapak hanya bisa dilewati warga berjalan kaki sepanjang ratusan meter. Patut disyukuri, karena melalui tangan-tangan cekatan oleh para prajurit bersama warga, jalan ini telah dibetonisasi agar warga bisa melewati dengan kendaraan roda dua dan kendaraan roda empat.

Pantauan di lapangan, progres capaian pengerjaan jalan betonisasi tersebut sudah mencapai 850 meter atau 80 persen dari total target sepanjang 1.010 meter. Sedangkan Pasiter TMMD Reg 115 Kodim Jepara, Kapten Inf H. Ngadino menambahkan, terkait sisa waktu kurang lebih sembilan hari menjelang penutupan TMMD, pengerjaan betonisasi jalan ini bisa dipastikan rampung tepat waktu.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung